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Im Jahr 2017 fand am 25.März eine Vorstandsversammlung statt. Tagesordnungspunkt 

betrafen die Anpassung der Mitgliedsbeiträge. Eine Kopie liegt diesem Protokoll bei. 

 

Von zusätzlichen Besprechungen zum Trainingsbereich wurden keine Protokoll angelegt, 

da sich die Themen auf gerade aktuelle, organisatorische Dinge bezogen, die direkt auch 

gelöst wurden.  

Alle weiteren Aufgabenverteilungen sind der Geschäftsordnung zu entnehmen. 

Die Abrechnung, betreffend Aufnahmegebühren, Veranstaltungsgelder usw. finden mit 

dem Schatzmeister mehrfach im Jahr statt.  

 

Der Mitgliederstand zum 31.12. des Jahres 2017 liegt bei 125. Die 11 passiven Mitglieder 

sind mit eingerechnet.  

Dazu zum Vergleich in den Vorjahr 2016 lag der Stand bei 135 Mitgliedern. 2015 bei 160 

Mitgliedern. 

Der aktive Mitgliederstand ist somit zu den davorliegenden Jahren leider etwas 

abgefallen. Die passive Mitgliederzahl ist stabil. 

Eine genauere Aufschlüsselung der Mitgliederzahlen des Jahres 2017 setzt sich 

folgendermaßen zusammen. 

 

 Kinder weiblich bis 14 Jahre 19 zu 25 im Vorjahr 

 weibliche Jugendliche bis 18 Jahre: 2 zu  4  im Vorjahr 

 

 Kinder männlich bis 14 Jahre 64 zu 89 in 2016 

 männliche Jugendliche bis 18 Jahre: 10 zu 7 im Vorjahr 

   

 weibliche Erwachsene ab 18 bis über 60 Jahre: 5 zu 9 im Vorjahr  

   männliche Erwachsene ab 18 bis über 60 Jahre: 25 zu 35 im Vorjahr 

  

Der Schwerpunkt des BSC liegt im Kinder- und Jugendbereich. Das Training bei der 

Jugend U7, U10 wird weiterhin erfolgreich von jungen Trainern des Vereins geleitet. Die 

Geschäftsführung möchte, da der Verein nicht mehr zu Turnieren fährt, empfehlen, für die 
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Kinder ein Jugendprogramm zu erarbeiten, welches zusätzlich zu dem Training 

angeboten wird. Wie z.B. Judo-Kibaz, Judo-Safari , ein Abenteuernachmittag. 

Informationen über Gürtelprüfungen sind dem Bericht des Sportwartes Stefan Hölscher zu 

entnehmen. 

Erfreulicherweise konnten einige Spenden von Mitgliedern und Organisationen 

entgegengenommen werden. Die Zahlen können dem Rechenschaftsbericht des 

Schatzmeisters entnommen werden. Die Unterstützung der Stadt Geilenkirchen war zum 

Ende des Jahres 2017 wegen einer Neugestaltung der Vereinszuschüsse noch nicht 

angewiesen worden. Die Freistellung wurde dem Verein bis zum Jahre 2017 vom 

Finanzamt bestätigt. Freistellung geschieht immer rückwirkend. 

Die Pressearbeit und Homepage, hat Peter Kaminski übernommen. Die Pressearbeit ist 

sehr wichtig, da dem Verein außer der von Peter Kaminski gepflegten Homepage, der  

Mund zu Mundpropaganda nur diese Möglichkeit der Reklame für den Verein bleibt.  

Die  Geschäftsführung versichert hiermit allen erforderlichen Schriftverkehr mit Behörden, 

Organisationen, Banken, Versicherungen und  Verbänden termingerecht erledigt zu 

haben.  

Folgende soziale Aktivitäten wurden durchgeführt: 

Brachelen wurde in guter Zusammenarbeit mit allen Teilnehmern durchgeführt. 

Karin Schneider verwöhnte mal wieder mit guten Ideen und leckerem Nachtisch alle 

Kinder und Erwachsenen. 

Heuhotel Linnich wurde geplant, musste aber wegen zu geringer Beteiligung abgesagt 

werden. 

Der soziale Ausblick für das Jahr 2018:  

Brachelen für Kinder und Erwachsene ab 7 Jahren findet vom 15.6.-17.6. statt. 

Heuhotel am 14.04. in Beeck Cremer-Hof 

Empfohlen wird ein Arbeitswochende der Jugendtrainer! Eventuell in einer 

Jugendherberge. 

 

 

 

Karin Hölscher 

Geschäftsführung 


